

im Februar 2025

Wichtige Information für die Eltern der neuen 5. Klassen

Liebe Eltern,

wir unterrichten an unserer Schule ab Klasse 5 in allen Klassenstufen Schwimmen. Wir nutzen dafür sowohl das tolle Hallenbad, als auch das wunderschön am Rhein gelegene Freibad. Es ist uns ein großes Anliegen, dass alle Kinder schwimmen können und sie durch unseren Unterricht größte Sicherheit, Ausdauer und Freude am Schwimmen erfahren. Wer nicht schwimmen kann, muss sich von allen Gewässern fern halten, da immer die Gefahr besteht, ins Wasser zu fallen und zu ertrinken.

In der Grundschulzeit sollte jedes Kind zumindest in Grundzügen schwimmen gelernt haben, sodass es am Schwimm-Unterricht des Gymnasiums problemlos teilnehmen kann. Leider ist dies in den letzten Jahren nicht immer der Fall gewesen. So mussten wir manche Schwimmklassen in Gruppen aufteilen, da ein gemeinsamer Schwimmunterricht von Schwimmern und Nichtschwimmern organisatorisch nicht machbar ist.

Deshalb unsere eindringliche Bitte an Sie: Sollte ihr Kind noch nicht sicher im tiefen Becken schwimmen können, geben Sie es rechtzeitig in einen Schwimmkurs, bevor es an das Schulzentrum kommt. Sie helfen Ihrem Kind und der ganzen Schwimmklasse.

Danke für Ihre Unterstützung!

gez. Frank Schührer, Schulleiter